## Motorsport: Loris Prattes punktet in Uchtelfangen

Das Wochenende auf der Kartbahn "Saarlandring" in Uchtelfangen verlief für Loris Prattes optimal. Er punktete in der Klasse ADAC-IAME X 30 Junioren für den Westdeutschen ADAC-Kart-Cup. Im ersten Rennen kam der junge Neuhemsbacher auf der 716 Meter langen Rennbahn nach 22 Runden mit einem Rückstand von 5,749 Sekunden als dritter Pilot über die Ziellinie. Stark umkämpft waren die Plätze auch im zweiten Rennen, das über 21 Runden ging. Dort gab es für Prattes den vierten Platz bei einem Rückstand von 9,888 Sekunden. In der Tageswertung wurde er für den dritten Rang geehrt. Damit verbesserte er sich auf den achten Platz in der Jahreswertung. (Ilw)